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Abstract (en)
Two propulsion pods (2,3) for a boat (1) each comprise a nacelle suspended from the boat by a web (5). The device comprises a pod reception
cradle (6) located between two arms (7A,7B) of a floatable beam (7). One end of each arm is rigidly connected to the cradle and the other end of the
first arm (7A) comprises an articulation (8) to the web of the other pod installed on the boat. The other end of the second arm comprises articulations
(11-14) to a floating adjoining ship (10).

Abstract (fr)
L'invention s'applique pour la pose et/ou la dépose d'un pod de propulsion (2), orientable, d'un navire (1) comportant deux dits pods (2, 3) de
propulsion orientables comprenant chacun une nacelle (4) suspendue au navire par un voile (5). Le dispositif comprend un berceau (6) de réception
du pod (2) a mouvoir, situé entre deux bras (7A, 7B) d'une poutre flottable (7), une extrémité de chaque bras étant rigidement liée audit berceau (6),
l'autre extrémité d'un premier bras (7A) comportant des moyens de liaison (8), articulés autour d'un axe horizontal (9), au voile (5) de I'autre pod (3)
en place sur le navire (1), l'autre extrémité du second bras (7B) comportant des moyens de liaison (11 a 14), articulés autour d'un axe horizontal
(12) et d'un axe vertical (11), a un batiment annexe flottant (10). <IMAGE>
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